
Im Rahmen der Aussprache möchte die SPD-Fraktion noch wissen, ob bereits 

Personal für den Waldkindergarten gefunden sowie eingestellt wurde und wie 
viele Anmeldungen es gibt.  

 
Die Verwaltung antwortet, dass zwei Personen eingestellt und bislang zehn 
Kinder angemeldet wurden. 

 
Zur Nachfrage von Seiten der FDP-Fraktion, weshalb die Stadt einen zinslosen 

Kredit an die Elterninitiative vergibt, verweist die Verwaltung auf die Vorberatung 
im Fachausschuss und, dass man der Elterninitiative den Start erleichtern wolle 
und auch im öffentlichen Interesse den Betrieb des Waldkindergartens 

ermöglichen möchte.  


